



Sommaire du Numéro d'Avril 1899 :

Plan d'Instruction eucharistique : Dispositions à la sainte Communion : 2. L'Humilité. — Retraite mensuelle sur la dévotion envers la Sainte Eucharistie. — L'Eucharistie et la Foi des peuples. — L'Archiconfrérie du Très Saint Sacrement pour les Fidèles. — Pourquoi l'heure d'adoration doit être une heure d'oraison ? — L'Exposition privée. — Réponses Liturgiques.

Plan d'Instruction Eucharistique

Dispositions à la Sainte Communion : 2. L'Humilité.

Domine non sum dignus ut intres sub tectum meum.

(Math. VIII, 8.)

La Sainte Eglise fait répéter par trois fois ces paroles avant la Communion du prêtre et celle des fidèles pour nous apprendre dans qu'elles dispositions d'humilité il faut recevoir l'Hôte divin de nos cœurs.

Ces paroles avaient été prononcées par le centurion de Capharnaüm, lorsqu'il pria Notre-Seigneur de guérir son serviteur malade, mais se reconnaissait indigne de recevoir le divin Sauveur sous son toit. Nous aussi, remarque saint Thomas, nous devons recevoir Jésus-Eucharistie dans la demeure intérieure de notre âme que recouvre l'enveloppe extérieure de notre corps, et, sous peine de recevoir moins